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第 60 回沖縄県新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

議事メモ 

日 時：令和２年 11 月９日(月) 10:40～11：10 

    場 所：県庁６階 第１・２特別会議室       

○ 会議の概要 

 県内における新型コロナウイルス感染症の感染者数や広がりの状況、医療提供体制等につい

て、それぞれ所管する本部員から報告があった。 

 県公式 LINE アカウント「RICCA」の活用について、議論を深める必要があることを確認した。 

 

１ 参加者 

  玉城 知事、謝花 副知事、富川 副知事、島袋 政策調整監、金城 知事公室長、 

池田 総務部長、宮城 企画部長、松田 環境部長、 小林 警備部長（県警本部長代理）、 

名渡山 子ども生活福祉部長、大城 保健医療部長、長嶺 農林水産部長、 

嘉数 商工労働部長、渡久地 文化観光スポーツ部長、上原 土木建築部長、 

伊川 会計管理者、金城 教育長、我那覇 病院事業局長、棚原 企業局長、 

真栄城 医療企画統括監、糸数 保健衛生統括監 

 

２ 報告事項 

（１）沖縄県内における新型コロナウイルス感染症患者の発生等について 

総括情報部から昨日の新規陽性者の発生状況について報告 

 総括情報部から新規陽性者及び療養者の状況について報告【資料 1】 

✓ 新規陽性者に県議会議員 1 名が含まれている。詳細については調査中である。 

 病院事業局から県立病院に入院している患者の状況等について報告 

 離島でのクラスター発生に備えて病院事業局としての応援態勢及び BCP の整理

の検討が必要。 

 宮古病院にて、合計４名の感染が判明。外科に関しては、本日から通常診療開

始。手術については今週一部制限を続ける。 

 八重山では、かりゆし病院関係のクラスターは収束傾向で入院者数は減ってい

るが、それ以外の新規陽性者が発生している。 
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（２）米軍基地内における新型コロナウイルス感染症患者の発生等について 

 総括情報部から米軍基地関係の新規陽性者の発生状況を報告【資料 2】 

 昨日、キャンプキンザーで 1 件の新規発生があった。 

 

（３）沖縄県内及び全国の感染状況について 

 総括情報部から警戒レベル判断指標の状況について報告【資料３、資料 3－3】 

 感染者数は、一旦減少したが、一昨日から増加しており横ばいの状況となって

いる。  

 総括情報部から一週間あたりの新規感染者数の全国比較（人口比率）について

報告【資料 3－1】  

✓ 人口 10 万人あたり新規感染者数は、北海道が１位、沖縄２位となっており引

き続き高いレベルとなっている。 

 総括情報部から各市及び各保健所管内の１週間毎の感染者新規発生状況につい

て報告【資料 3－2】  

✓ 宮古・八重山地域について、新規感染者数としては落ち着いてきている。 

 総括情報部から患者受入医療機関職員の就業制限状況について報告【資料 3－6】 

 総括情報部から新規感染者に占める高齢者の割合について報告【資料 3－4、資

料 3－8】 

✓ 前回会議において、65 歳未満は全てホテル入所なのかと質問があったため、感

染者情報をまとめた。その結果、65 歳未満の４割は入院しており、若くても基礎疾

患や肥満等により重症化のリスクを考慮して、入院するケースがある状態であるこ

とを説明。 
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 総括情報部から季節性インフルエンザ流行状況について報告【資料 3－7】 

✓ 定点医療機関で先週は３名の発生あり。 

 総括情報部から陽性者数の推移と実行再生産数の推定について報告【資料 3－9】 

✓ 実行再生産数等の数値から、次週は１日 20 名程度の新規感染者が確認される

ことが予想される。クラスターが発生したら一気に上昇する可能性もある。 

 

（４）宿泊施設の運用状況について 

 総括情報部から軽症者用宿泊療養施設の入居者数について報告【資料 4】 

✓ 北部地区、宮古地区、八重山地区の療養施設も稼働中。 

 

（５）沖縄県人口変動状況について 

 総括情報部から KDDI Location Analyzer による滞在人口分析データを用いた状

況について報告【資料 5】 

✓ 人の移動は徐々に戻ってきている、先日発出したコロナ警報の影響については、

このデータからは人の動きの減少は見られない。 

 

（６）クラスターの発生状況について 

 総括情報部から県内におけるクラスターの発生状況について報告 

✓ これまで、医療機関や福祉施設のほか、県議会議員の視察団などで 10 人以上

のクラスターが発生した。 

 飲食店などで小規模なクラスターの発生が続いている状態である。 

 

（７）宮古・八重山地域の感染状況について 
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 総括情報部から宮古・八重山地域の感染状況について報告【資料 6】 

 宮古地域については、宮古病院内で感染者が発生したため、警戒が必要。 

 八重山地域については、昨日かりゆし病院以外で４人の患者が発生しているた

め、こちらも引き続き警戒が必要である旨報告。 

 

４ その他 

 文化観光スポーツ部から RICCA の活用について報告  

 11/6 時点で 2 万 7 千 59 人が RICCA 登録しており短期間で５割増加、産業祭り

で PR し期間中に２千人の登録があった。 

 県庁内は 3126 人で 35.52％程度なので各部局で登録を進めて欲しい。 

 登録事業者向けのクーポン券発行に向けて GoToEat との連携にむけてシステム

改修中で１１月中には実施予定 

 彩発見バスツアー説明会で QR コードを発行し事前に参加者に事前登録の案内

を実施。ツアーでは立ち寄る店舗でも QRコードを発行する。 

 教育庁から中部の高校で複数の感染が発生した旨の報告があった。  

  

＜主な意見＞ 

 本部長から、県庁内で RICCA の登録を再度呼びかけるよう指示あり。 

 バスツアー説明会に関連して、ツアー参加者の氏名住所を登録して更にバスツアー

として QR コードを発行すれば、ツアー中に立ち寄る店舗での登録は必要ないので

はないか。例えば商店街等では、店舗毎ではなく集合体として QR コード発行とい

うことはできないかとの質問があった。 

 文化観光スポーツ部から一回の登録で済む利便性と広範囲の面単位だと同じ場所

にいたということがチェックできるかとの課題があると説明。 
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 本部長からアプリについては、担当チームで利便性等について議論するよう指示あ

り。 

 RICCA の活用をイベントガイドラインに盛り込むことを庁内で検討して欲しい。全

庁的に年末に向けてイベントのみならず会食会合を含めて RICCA の活用について

横断的な対応が必要であると意見があった。 

 

５ 閉 会 


